

FUERON 28 EQUIPOS EN TOTAL:

Detienen a sospechoso de robos de computadores en subsecretarías de Educación y Prevención del Delito

La noche del 2 de enero pasado se registró el robo de 18 computadores desde la Subsecretaría de Educación. El ilícito llamó la atención luego de que Carabineros informara que no hubo señales de forcejeo para entrar a la institución. Ocho días después, el 8 de enero, la Subsecretaría de Prevención del Delito sufrió el robo de 10 computadores, pero sí registró uso de fuerza para entrar.

Ambos delitos, que terminaron con la sustracción de 28 ordenadores en total desde las reparticiones ligadas al Gobierno central, fueron efectuados en la comuna de Santiago. La noche del viernes se detuvo al sospechoso de los robos. "El sujeto actuaba individualmente y no era parte de alguna banda criminal, y actuaba en diferentes horarios", informó sobre el presunto responsable el inspector Bruno

Barra, de la Brigada Investigadora de Robos de la Policía de Investigaciones.

Además, Barra detalló parte del *modus operandi* del sospechoso, quien habría transportado los computadores en bolsos robados también desde las reparticiones. "El detenido se aprovechaba del tránsito de las personas para no ser detectado y así hacer ingresos a la dependencia y sustraer los aparatos computacionales", agregó Barra.

Respecto del robo en la Subsecretaría de Prevención del Delito, explicó que "el sujeto vulneraba los controles de acceso de los espacios usados por las reparticiones públicas, tras lo cual se traslada hasta la dependencia de dichas oficinas, el cual, mediante el uso de la fuerza, vulnera las puertas, sustrayendo desde el interior la cantidad de 10 computadores".